## A travers les Journaux

Du Courrier du Canada: «La Semaine Religieuse de Québec vient d'entrer dans sa septième année d'existence. Nos félicitations et nos meilleurs souhaits à cette revue.»

De la Croix du Canada: «La Semaine Religieuse de Québec, vient d'entrer dans sa septième année d'existence. Nos félicitations au confrère et nos meilleurs souhaits de prospérité.»

De la Vérité: « Nous offrons à la Semaine Religieuse de Québec, qui vient d'entrer dans sa septième année d'existence, nos respectueuses félicitaations et nos meilleurs souhaits de prospérité.»

Merci à nos excellents confrères.

## Série de lettres sur une question palpitante d'intérêt

(Suite)

Nous ne donnerions pas ce livre à tout le monde, parce que des esprits trop peu cultivés ou ayant des idées mal assises pourraient y trouver quelque danger. Nous en dirons autant des livres les meilleurs traitant certains sujets. Mais tout homme un peu instruit, toute semme sérieuse, ayant de solides notions. religieuses et aussi le jugement droit et sain, pourront le lire avec beaucoup de fruit. Il est intéressant et surtout instructif pour quiconque a la volonté de s'instruire et en cherche les moyens avec droiture. J'insiste sur ce point, et l'on me comprendra. Un esprit saux ou qui n'a pas une vraie rectitude d'intentions, peut trouver et trouve souvent le mal partout où il n'est pas. Si l'on avait quelques doutes à cet égard, on pourrait utilement, avant toute lecture, consulter un prêtre éclairé et sage.

J'ai voulu m'expliquer sur ce sujet parce qu'à notre époque, il en est peu d'aussi graves pour la religion que les questions relatives à la Franc-Maçonnerie et conséquemment au diable. Peut être aurai-je à y revenir. Mais j'ai dit l'essentiel, au moins en ce qui concerne les publications du docteur Bataille.

## A. DESPLAGNES;

Ancien magistrat.

Qu'il nous soit permis maintenant d'exprimer les réflextions que nous a inspirées la lecture de cet article.

Nous avons lu récemment un opuscule très remarquable sous la signature de J. Du Valdor, où l'auteur fait une peinture effrayante de la démoralisation contemporaine, surtout en Europe, mais